

## PARIS BULLETIN No. 2006 - 028

DATE: 21 juillet 2006

### LIFFE CONNECT® VERSION 9.1

#### Sommaire:

Ce Bulletin a pour objet d'apporter de nouvelles informations aux membres sur la mise en production de la version 9.1 de la plate-forme "Equities"; et de les prévenir d'un décalage de deux semaines de la date de démarrage de LIFFE CONNECT® Version 9.1 pour la plate-forme "Financials".

#### 1. Mise production de la version 9.1 de la plate-forme "Equities"

- 1.1 La plate-forme de négociation LIFFE CONNECT® "Equities" bénéficie de la version 9.1 de LIFFE CONNECT® depuis le lundi 17 juillet 2006. Les marchés dérivés d'Euronext.liffe Amsterdam et Bruxelles, ainsi que les marchés d'options sur actions de Londres et de Paris, sont maintenant repartis sur deux moteurs de cotation à haute performance HP sous Linux.
- 1.2 En conséquence, Euronext.liffe est maintenant en mesure d'offrir plus de bande passante aux membres du marché. Cette augmentation de la bande passante permettra la mise en place d'un nouveau schéma de Market Making pour les 12 principales options sur actions de Paris à partir du 18 septembre 2006.

#### 2. Décalage de deux semaines de la mise en production de la version 9.1 de la plate-forme "Financials"

- 2.1 Un petit nombre de membres a souffert d'une brève déconnection à la plate-forme "Equities" d'Euronext.liffe le lundi 17 et le mardi 18 juillet 2006. L'origine technique du problème a été identifiée et des actions correctives ont été apportées. Une solution pérenne a été identifiée et est en cours de test mais la politique de gestion d'Euronext.liffe en matière de gestion des nouvelles versions de LIFFE CONNECT® requérant une période de stabilisation avant toute mise en production, Euronext.liffe a donc décidé que la mise en production de la version 9.1 pour la plate-forme "Financials" sera décalée au lundi 7 aout 2006.
- 2.2 Euronext.liffe vous prie de bien vouloir l'excuser pour tout désagrément causé par cette modification du planning de mise en production de LIFFE CONNECT® version 9.1.

Pour tout complément d'information concernant ce Bulletin, merci de bien vouloir contacter votre Chargé de Clientèle chez Euronext.liffe.

Web site: [www.euronext.com/derivatives](http://www.euronext.com/derivatives)

Les marchés dérivés d'Euronext ("Euronext.liffe") incluent les marchés dérivés gérés par Euronext Amsterdam, Euronext Bruxelles, Euronext Lisbonne, Euronext Paris et LIFFE Administration & Management respectivement les marchés d'Amsterdam, Bruxelles, Lisbonne, Paris et Londres.

## PARIS BULLETIN No. 2006 – 028

ISSUE DATE: 21 July 2006

### LIFFE CONNECT® RELEASE 9.1

#### Executive Summary

This Circular: (a) provides members with an update in relation to Release 9.1 for Equities; and (b) advises members of a two week postponement of LIFFE CONNECT® Release 9.1 for Financials.

#### 1. Release 9.1 for Equities

- 1.1 The LIFFE CONNECT® for Equities Trading Hosts were upgraded to LIFFE CONNECT® Release 9.1 on Monday 17 July 2006. The derivatives markets of Euronext.liffe Amsterdam and Brussels, and the London Equity Option and Paris Equity Option markets, are now load-balanced across two high performance HP on Linux Trading Engines.
- 1.2 As a result, Euronext.liffe is now well positioned to release further capacity to market participants. The initial release of capacity will come in the shape of a new Market Making Role for the top 12 Paris Equity Options, from 18 September 2006.

#### 2. Two week postponement of Release 9.1 for Financials

- 2.1 Unfortunately, a small number of members experienced a brief loss of connectivity to the Euronext.liffe Equity Trading Engines on both Monday 17 and Tuesday 18 July 2006. The associated technical issue has now been identified and mitigating action has been implemented. A more permanent solution has been identified and is in test, but given Euronext.liffe's policy towards new LIFFE CONNECT® Releases which requires a period of stability prior to go-live, Euronext.liffe has determined that Release 9.1 for Financials will now go live on Monday 7 August 2006.
- 2.2 Euronext.liffe apologises for any inconvenience caused by this adjustment to the schedule for LIFFE CONNECT® Release 9.1.

For further information in relation to this Bulletin, members should contact their Account Manager at Euronext.liffe.